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Мониторинг СМИ 

 

Республика Армения 
 

ЮКЖД запускает скорый поезд из Еревана в Тбилиси и Батуми 

Скорый поезд по маршруту Ереван-Тбилиси-Батуми-Ереван компании 

"Южно-Кавказская железная дорога" начнет курсировать с 15 июня. Об этом 

сообщает пресс-служба компании. 

"Из Еревана поезд будет отправляться ежедневно в 15:30, из Батуми – в 15:40. 

Билеты можно приобрести в кассах на вокзалах Еревана, Ванадзора, Гюмри  

и Армавира, а также онлайн на сайте компании - https://www.railway.am/", - 

говорится в сообщении. 

Южно-Кавказская железная дорога – дочерняя компания "Российских 

железных дорог". ЮКЖД управляет по концессии железными дорогами Армении  

с 2008 года, сроком до 30 лет. 

Источник 
 

Впервые в Армении не было ни одного случая смерти от COVID-19 за сутки – 

данные на 8 июня 

Число подтвержденных случаев заражения коронавирусом в Армении 

увеличилось до 223 285, сообщает во вторник Национальный центр контроля  

и профилактики заболеваний. 

Для сравнения отметим, что, по состоянию на 7 июня, таких случаев было 223 

212. Таким образом, число выявленных случаев за сутки составило 73. 

Количество смертей от осложнений коронавируса в Армении – 4463 (ни 

одного случая за минувшие сутки). Число пациентов с коронавирусом, умерших по 

другим причинам, составило 1091 (ни одного случая за минувшие сутки). 

Источник 

 

Число граждан Армении, получивших вакцину от COVID, превысило 46 тысяч 

– Минздрав 

Число граждан, получивших прививку от коронавирусной инфекции  

в Армении, составило 46 тысяч 503 человека. Об этом сообщает пресс-служба 

Министерства по чрезвычайным ситуациям Армении. 

Источник 

 

Армения потратила почти 50 миллионов долларов на COVID-19 - и. о. главы 

Минздрава 

Власти Армении потратили на профилактику и лечение COVID-19  

26 миллиардов 491 миллионов 923 тысяч драмов (около 50 миллионов долларов).  

Об этом на совместном заседании постоянных комиссий Парламента заявила  

и. о. Министра здравоохранения Армении Анаит Аванесян. 

"В эту сумму также входит оборудование и перестройка областных 

медицинских учреждений и организаций города Еревана", - отметила Аванесян. 

https://ru.armeniasputnik.am/society/20210611/27887549/YuKZhD-zapuskaet-skoryy-poezd-iz-Erevana-v-Tbilisi-i-Batumi.html
https://ru.armeniasputnik.am/society/20210608/27846042/Koronavirus-v-Armenii-dannye-na-8-iyunya.html
https://ru.armeniasputnik.am/society/20210607/27835785/Chislo-grazhdan-Armenii-poluchivshikh-vaktsinu-ot-COVID-prevysilo-46-tysyach---Minzdrav.html
https://ru.armeniasputnik.am/tags/keyword_news_armenia/
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Данные приводятся по итогам 2020 года и не охватывают 2021 год. Аванесян 

отметила, что COVID-19 стал большой проблемой в мире, которую не выдержали 

даже хорошо финансируемые системы здравоохранения. 

Источник 

 

Армения получит в дар от Японии 51 машину "Скорой помощи" – глава 

Минздрава 

Армения получит в дар от Японии 51 машину "Скорой помощи" до конца 

года. Об этом и.о. Министра здравоохранения Армении Анаит Аванесян заявила во 

вторник в Парламенте. 

Аванесян напомнила, что в ходе боевых действий в Нагорном Карабахе 

азербайджанская сторона наносила удары, в том числе и по машинам "Скорой 

помощи", поэтому возникла необходимость в срочном пополнении автопарка. 

"Эти машины должны были завезти в страну еще в начале года, однако 

помешал коронавирус, процесс затянулся", - пояснила и.о. Министра. 

По ее словам, за счет госбюджета и средств Всеармянского фонда "Айастан" 

уже приобретены 37 внедорожников и 10 реанимобилей марки Ford. Ведется 

объемная работа с представителями диаспоры, Республике Армения и Нагорному 

Карабаху передано немалое количество машин "Скорой помощи". 

Источник 

 

Граждане Армении, находящиеся в России и других странах  не смогут 

проголосовать на выборах 

Граждане Армении смогут голосовать на внеочередных парламентских 

выборах 20 июня, только находясь на территории самой Республики. Информация 

распространена Посольством Армении в России.  

В сообщении отмечается, что законодательством Республики Армения не 

предусмотрено открытие участков и голосование за границей. Голосование может 

проходить только в участковых центрах, сформированных на территории 

Республики Армения. 

Стоит отметить, что по разным подсчетам только на территории России сейчас 

находятся сотни тысяч граждан Армении. Конечно, большинство из них просто 

физически не смогут или просто не успеют прилететь в Армению и отдать свой 

голос желаемым кандидатам. Похоже, с реализацией избирательного права, 

ситуация для армянских граждан выглядит и в посольствах Армении в европейских 

странах, и в США. 

Источник 
 

Генпрокурор Армении обсудил с главой наблюдательной миссии БДИПЧ/ 

ОБСЕ предстоящие выборы 

Генпрокурор Армении Артур Давтян обсудил с главой наблюдательной 

миссии Бюро по демократическим институтам и правам человека (БДИПЧ) ОБСЕ 

Оуэном Мерфи и аналитиком миссии по правовым вопросам Светланой Четайкиной 

предстоящие парламентские выборы. Об этом сообщает пресс-служба ведомства. 

https://ru.armeniasputnik.am/armenia/20210608/27849094/Armeniya-potratila-pochti-50-millionov-dollarov-na-COVID-19---i-o-glavy-Minzdrava.html
https://ru.armeniasputnik.am/tags/keyword_news_armenia/
https://ru.armeniasputnik.am/society/20210608/27848851/Armeniya-poluchit-v-dar-ot-Yaponii-51-mashinu-Skoroy-pomoschi--glava-Minzdrava.html
https://am.tsargrad.tv/news/posolstvo-armenii-v-rossii-vystupilo-s-zajavleniem-po-predstojashhim-vyboram_366401?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://ru.armeniasputnik.am/tags/keyword_news_armenia/
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По инициативе Генпрокуратуры правоохранительные органы, руководствуясь 

принципом политической сдержанности и беспристрастности, мобилизовали 

все необходимые ресурсы для обеспечения избирательного процесса, защиты 

прав граждан, участвующих в выборах и законности других субъектов как во 

время предвыборной кампании, как в день голосования, так и в поствыборный 

период. 

Источник 
 

Армения по соглашению с ЕС откажется от названия "коньяк" за 3 миллиона 

евро 

На заседании Правительства Армении 10 июня было одобрено соглашение  

с ЕС о финансовой поддержке Армении со стороны Брюсселя в размере  

3 миллионов евро за отказ от маркировки "коньяк" на алкогольной продукции. 

Бренд коньяк защищается Евросоюзом как название французской провинции. 

Кстати, та же судьба ждет и шампанское. 

Само соглашение о постепенном отказе армянских компаний - 

производителей коньяка от такой маркировки было подписано еще в ноябре 2017 

года. Это обязательство вошло в дорожную карту реализации соглашения между ЕС 

и Арменией "О всеобъемлющем и расширенном партнерстве". 

Окончательно отказаться от названия коньяк армянские производители 

должны будут к 2043 году, но производить новые партии алкоголя под названием 

«коньяк» станет запрещено уже с 2032 года, после чего до 2043 года Армения 

должна будет распродать старые запасы. 

Источник 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

https://ru.armeniasputnik.am/politics/20210610/27883314/Genprokuror-Armenii-obsudil-s-glavoy-nablyudatelnoy-missii-BDIPCh-OBSE-predstoyaschie-vybory.html
https://rg.ru/2021/06/10/armeniia-po-soglasheniiu-s-es-otkazhetsia-ot-nazvaniia-koniak-za-3-milliona-evro.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D
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Республика Беларусь 

 

Минтруда определил наиболее востребованные профессии в Беларуси 

В общереспубликанском банке вакансий в настоящее время заявлено более 87 

тыс. вакансий, из них более 60% – по рабочим профессиям, сообщает пресс-служба 

Министерства труда и социальной защиты Беларуси. 

Как сообщается, наибольшее количество вакансий на полный рабочий день 

заявлено организациями следующих видов экономической деятельности: 

– промышленность – 16,8 тыс. вакансий наиболее востребованы: швея (1,3 

тыс. вакансий), слесарь-ремонтник (569 вакансий), электромонтер по ремонту  

и обслуживанию электрооборудования (558 вакансий), слесарь механосборочных 

работ (501 вакансия), водитель автомобиля (437 вакансий); 

– сельское, лесное и рыбное хозяйство – 12,4 тыс. вакансий наиболее 

востребованы: тракторист-машинист сельскохозяйственного производства (1,7 тыс. 

вакансий), оператор машинного доения (1 тыс. вакансий), животновод (914 

вакансий), водитель автомобиля (830 вакансий), ветеринарный врач (477 вакансий); 

– строительство – 10,1 тыс. вакансий наиболее востребованы: каменщик (735 

вакансий), штукатур (701 вакансия), плотник (429 вакансий), маляр (424 вакансии), 

облицовщик-плиточник (375 вакансий); 

– здравоохранение и социальные услуги – 8,9 тыс. вакансий наиболее 

востребованы: медицинская сестра-специалист (2,4 тыс. вакансий), врач-специалист 

(2,3 тыс вакансий), санитар(ка) (1,1 тыс. вакансий), фельдшер-лаборант (352 

вакансии), помощник врача по амбулаторно-поликлинической помощи (255 

вакансий); 

– оптовая и розничная торговля – 8,2 тыс. вакансий наиболее востребованы: 

продавец (1,7 тыс. вакансий), контролер-кассир (1,2 тыс. вакансий), грузчик (603 

вакансии), повар (360 вакансий), водитель автомобиля (272 вакансии). 

Источник 
 

В Республике Беларусь представлены возможности ЭТП «Грузовые перевозки» 

для создания экосистемы цифровых транспортных коридоров ЕАЭС 

В ООО «Цифровая логистика» подведены итоги работы на XXVII 

Международном цифровом форуме «ТИБО-2021», который прошел 1-4 июня 2021г., 

в г.Минске (Республика Беларусь). Директор по цифровым технологиям ООО 

«Цифровая логистика» Анастасия Бочарова представила презентацию «Сервисы 

электронной торговой площадки «Грузовые перевозки» ОАО «РЖД» (ЭТП ГП)  

в российском сегменте экосистемы цифровых транспортных коридоров ЕАЭС». 

Основной акцент презентации – существующие возможности ЭТП ГП, 

предлагаемые нерезидентам Российской Федерации. Сейчас нерезидентам РФ 

помимо заказа на ЭТП ГП базовой услуги перевозки, доступно управление 

порожними вагонами, заказ услуги охраны и сопровождения грузов в транзитном  

и экспортно – импортном сообщении. Регистрация на ЭТП ГП клиентов 

нерезидентов стала возможной с апреля 2021 года, а предлагать свои услуги в 

качестве поставщиков нерезиденты смогли с сентября того же года. 

https://primepress.by/news/ekonomika/mintruda_opredelil_naibolee_vostrebovannye_professii_v_belarusi-34046/?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D
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Для более глубокого изучения предлагаемых возможностей сервиса  

в демонстрационной зоне форума компанией было развернуто рабочее место 

оператора ЭТП ГП, позволяющее всем заинтересованным ознакомиться с работой 

сервисов на практике. Пришедшие на стенд компании посетители, смогли в режиме 

реального времени на тестовом полигоне сформировать заявку на перевозку, 

рассмотреть предложения и изучить функции личного кабинета пользователя ЭТП 

ГП. 

Источник 
 

ОАЭ передали Беларуси около 10 тыс. доз вакцины от COVID-19 

В аэропорту Минск-2 важный груз (около 10 тыс. доз препарата) встречали 

главный врач Республиканского центра организации медицинского реагирования 

Министерства здравоохранения Эдуард Вальчук и временный поверенный в делах 

ОАЭ в Беларуси Мухаммед Альшеххи. 

Корр. БЕЛТА/. Вакцину против коронавируса передали Беларуси 

Объединенные Арабские Эмираты (ОАЭ). Самолет прилетел сегодня ночью  

в Минск, сообщает БЕЛТА со ссылкой на Telegram-канал «Официальный 

Минздрав». 

По словам Эдуарда Вальчука, вакцина необходима сейчас во всем мире, 

Беларусь не исключение. «Дружественный шаг солидарности, — отметил главврач, 

— значим для нашей страны». 

Источник 
 

COVID-19, семья, общество, медицина - главные темы международной 

конференции в Витебске 

Главной темой прошедшей в Витебске XVII Международной конференции 

"Проблемы врачебной этики в современном мире" стало влияние пандемии COVID-

19 на медицину, общество в целом и семью в частности, передает корреспондент 

БЕЛТА. 

В традиционном мероприятии, которое проходит уже в 17-й раз, очно  

и в режиме онлайн участвовало около 10 стран. Представители здравоохранения, 

светской власти и церкви подняли животрепещущую тему о влиянии, которое 

оказал на мировое сообщество COVID-19. "Новая болезнь привела нас  

в замешательство. Мы раньше считали, что во многом управляем медициной, 

новыми технологиями, но выяснилось, что еще многого в мире мы не знаем. 

Проведение таких конференций важно прежде всего для обмена опытом", - отметил 

председатель Витебского областного Совета депутатов Владимир Терентьев. 

Источник 

 
 

 

 

https://www.rzd-partner.ru/zhd-transport/news/v-respublike-belarus-predstavleny-vozmozhnosti-etp-gruzovye-perevozki-dlya-sozdaniya-ekosistemy-tsif/?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D
https://news.mail.ru/society/46655002/
https://www.belta.by/regions/view/covid-19-semjja-obschestvo-meditsina-glavnye-temy-mezhdunarodnoj-medkonferentsii-v-vitebske-445356-2021/
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Республика Казахстан 
 

МВД начало операцию “Мигрант” 

Для выявления злостных нарушителей миграционного законодательства 

органами внутренних дел на территории страны проводится оперативно 

профилактическое мероприятие “Мигрант”. 

За три дня оперативно-профилактических мероприятий 183 работодателя 

привлечено к ответственности за использование иностранной рабочей силы без 

соответствующих разрешений. Зарегистрировано пять уголовных дел по фактам 

организации незаконной миграции. 

К примеру, в городе Шымкент выявлено 30 иностранцев, незаконно 

осуществлявших трудовую деятельность по строительству школы. 

Кроме того, в ходе оперативно-профилактического мероприятия были 

задержаны 30 уголовных преступников, находящихся в розыске. В их числе  

27 казахстанцев, 3 гражданина стран СНГ, находившиеся в международном розыске 

за насильственные действия сексуального характера. 

По данным Комитета миграционной службы, в отношении злостных 

нарушителей миграционного законодательства за время проведения операции 

“Мигрант” вынесено 163 решений судов по выдворению нелегалов. 

Источник 
 

Сколько фактов торговли людьми выявили в Казахстане с начала года 

Министр внутренних дел Ерлан Тургумбаев рассказал о фактах торговли 

людьми, передает корреспондент zakon.kz. 

В этом году у нас зарегистрировано пять фактов торговли людьми. Мы тесно 

взаимодействуем с неправительственными организациями, с омбудсменом по 

правам человека. Это очень актуальная тема. После подписания Президентом указа, 

мы разработали план мероприятий, по которым будет работать Министерство 

внутренних дел, - сказал глава МВД на брифинге в Службе центральных 

коммуникаций. 

По его словам, этот вид преступления носит латентный характер и не каждый 

потерпевший готов напрямую писать заявление в полицию. 

Источник 
 

Казахстан намерен экспортировать свою вакцину QazVac за рубеж 

Экспорт казахстанской вакцины от коронавируса QazVac за рубеж намерены 

наладить власти Казахстана. Об этом 10 июня заявил Президент Республики Касым-

Жомарт Токаев, выступая на 33-м пленарном заседании совета иностранных 

инвесторов. 

Глава Республики заострил внимание на том, что Казахстан является одной из 

немногих стран, которым удалось разработать собственную вакцину от 

коронавируса. По словам главы Республики, это удалось сделать благодаря 

высокому научному потенциалу страны. 

 

https://dknews.kz/inner-news.php?id_cat=15&id=187516&utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D
https://www.zakon.kz/
https://www.zakon.kz/5072092-skolko-faktov-torgovli-lyudmi-vyyavili.html
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Токаев также сообщил, что по итогам переговоров с генеральным директором 

Всемирной организации здравоохранения, ВОЗ намерена рассмотреть возможность 

включения казахстанской вакцины QazVac в перечень медицинских препаратов, 

рекомендованных к применению в чрезвычайных ситуациях. 

Источник 
 

Казахстан перешел в "зеленую" зону по коронавирусу 

Казахстан перешел в "зеленую зону" по темпам распространения 

коронавируса, сообщает zakon.kz. 

В "красной" зоне: г.Нур-Султан и Карагандинская область. 

В "желтой" зоне: г.Алматы, Атырауская, Акмолинская, Западно-Казахстанская 

и Павлодарская области. 

В "зеленой" зоне: г. Шымкент, Алматинская, Актюбинская, Восточно-

Казахстанская, Жамбылская, Костанайская, Кызылординская, Мангистауская, 

Туркестанская области и СКО. 

Источник 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://rossaprimavera.ru/news/1364f83b
https://www.zakon.kz/5071435-kazahstan-pereshel-v-zelenuyu-zonu-po.html
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Кыргызская Республика 

 

COVID-19. В Кыргызстане утвердили алгоритмы для туристов    

Документ о получении вакцины от COVID-19 у туристов, прибывающих  

в Кыргызстан, может быть бумажным или цифровым. Об этом сообщили  

в департаменте туризма при Министерстве экономики и финансов. 

По данным ведомства, 8 июня 2021 года совместным приказом ряда 

госорганов утверждены алгоритмы действий по недопущению завоза  

и распространения коронавируса в отношении граждан КР, иностранных граждан  

и лиц без гражданства, пересекающих государственную границу Кыргызстана,  

а также лиц, совершающих поездки на внутренних авиалиниях. 

Согласно алгоритмам, при прибытии на территорию Кыргызстана при себе 

необходимо иметь отрицательные результаты ПЦР-теста (срок с момента отбора 

проб анализа не должен превышать 72 часа) или документ, удостоверяющий 

получение вакцины против коронавируса (в бумажном или цифровом формате). 

Источник 

 

В регионах Кыргызстана не хватает вакцины от COVID — причина 

Жители регионов Кыргызстана испытывают проблемы с доступом к вакцинам 

от коронавируса, сообщил главный специалист Республиканского центра 

иммунопрофилактики Азим Кыргызбаев. 

Ранее пользователи социальных сетей рассказали о слабых темпах вакцинации 

в республике, особенно в регионах. По словам Кыргызбаева, в стране пока нет 

достаточного объема вакцин от COVID-19. 

"По сравнению с началом кампании вакцинации сейчас количество желающих 

получить прививку увеличилось. Они видят результат получения вакцины, вирус 

тоже набирает обороты. Некоторые записываются в очереди. Когда из-за рубежа 

поступит большой объем препарата, мы планируем увеличить количество 

прививочных пунктов", — сказал главный специалист Республиканского центра 

иммунопрофилактики. 

Согласно последним данным Минздрава, в Кыргызстане вакцину от 

коронавируса получили более 88 тысяч граждан. Большинство приходится на 

Бишкек, меньше всего граждан привились в Баткенской области. 

Источник 

 

Филиал Казанского университета хотят открыть в Кыргиызии 

Кыргызия и Россия рассматривают возможность открытия филиала 

Казанского федерального университета в Бишкеке, сообщает в пятницу пресс-

служба киргизского Кабмина. 

"Киргизско-татарстанское сотрудничество в сфере образования и науки имеет 

все предпосылки для дальнейшего развития. Убежден, что приход одного из 

ведущих образовательных заведений не только Республики Татарстан, но и всей 

Российской Федерации, в образовательный сектор нашей республики придаст 

положительный импульс развитию местной системы высшего образования", - заявил 

https://24.kg/obschestvo/197067_COVID-19_vkyirgyizstane_utverdili_algoritmyi_dlya_turistov/
https://ru.sputnik.kg/society/20210610/1052800771/kyrgyzstan-vakcina-regiony-nedostatok.html
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глава Кабинета министров Киргизии Улукбек Марипов на встрече с ректором 

Казанского федерального университета Ильшатом Гафуровым. 

По итогам этой встречи Марипов поручил Министерству образования и науки 

Кыргызии подготовить "дорожную карту" по сотрудничеству между вузами. 

Правительство России на ежегодной основе выделяет квоты для обучения 

граждан Кыргызии в высших учебных заведениях РФ. Сейчас в них обучаются 

более 15 тысяч киргизстанцев, из них 6 тысяч 567 - по целевой квоте на бюджетной 

основе. 

Источник 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://academia.interfax.ru/ru/news/articles/6657?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
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Российская Федерация 
 

 

Пояснение Минэкономразвития о возможности въезда инвесторов  

в Российскую Федерацию 

Минэкономразвития пояснил, что для въезда не территорию Российской 

Федерации иностранных граждан – собственников или руководителей предприятий, 

осуществляющих деятельность на территории Российской Федерации,  

и иностранных граждан для их участия в переговорах по реализации 

инвестиционных проектов – иностранных инвесторов необходимо, чтобы 

предприятие, заинтересованное во въезде иностранного инвестора, направило 

соответствующее ходатайство высшему должностному лицу субъекта Российской 

Федерации, на территории которого осуществляет деятельность, например, в случае 

с г. Москва данное ходатайство необходимо направлять на имя мэра Москвы, 

Собянина Сергея Семеновича. 

Ходатайство должно содержать: 

– цель въезда иностранного инвестора; 

– обоснование необходимости его въезда; 

– оценку предполагаемого влияния на экономику субъекта Российской 

Федерации, планируемого к реализации на территории соответствующего субъекта 

Российской Федерации инвестиционного проекта,  

– копии действительных документов иностранного инвестора: 

удостоверяющих его личность и визы при ее наличии; 

– гарантии по соблюдению иностранным инвестором санитарно-

эпидемиологических требований, установленных на территории Российской 

Федерации; 

– информацию о предполагаемой дате въезда и о пункте пропуска через 

государственную границу Российской Федерации;  

– заполненное иностранными инвесторами согласие на обработку 

персональных данных. 

Далее Субъект Российской Федерации проводит оценку соответствия 

иностранного инвестора критериям, предусмотренным Алгоритмом. И на основании 

ходатайств субъектами Российской Федерации формируются списки иностранных 

инвесторов на въезд и направляются в Минэкономразвития России, которое 

впоследствии направляет указанные списки в контролирующие органы (МВД 

России и ФСБ России). 

Источник 
 

Белорусам и украинцам пообещали гражданство РФ и статус соотечественника 

Законопроект, позволяющий жителям Белоруссии и Украины стать 

российскими гражданами без отказа от своего гражданства, будет внесен на 

рассмотрение Госдумы РФ, заявил первый зампредседателя Комитета ГД по делам 

СНГ, евразийской интеграции, связям с соотечественниками Константин Затулин, 

11 июня сообщают РИА Новости. 

 

https://disk.yandex.ru/i/EASjROuLnqj2aw
https://www.confidencegroup.ru/news.aspx?id=2283&sid=71&back-url=%2fall-news.aspx%3fsid%3d71%26fd_login-form%3d1%26fd_all-news-form%3d1
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Депутат уточнил, что законопроект будет внесен в Госдуму 11 июня. Также он 

объяснил, кого предлагают считать соотечественниками авторы инициативы. 

«Соотечественниками предлагается считать людей, которые сами или чьи 

родственники по восходящей линии (предки) проживали на территории 

современной РФ, а также это — украинцы и белорусы, которые сами или их предки 

могли не жить на территории РФ. Если они хотят и самоидентифицируют себя как 

российские соотечественники, то мы не должны в этом случае их не признавать», — 

пояснил парламентарий. 

Источник 
 

Из Узбекистана в Россию организованно приехали 15 тыс. мигрантов 

По итогам января—мая 2021 года из Узбекистана за границу выехали 17 350 

трудовых мигрантов в рамках организованного набора. Об этом сообщили в пресс-

службе Агентства по внешней трудовой миграции. 

За отчетный период в Россию выехали 15 126 человек, в Казахстане — 1795,  

в Южную Корею — 420, в ОАЭ — семь человек. Отмечается, что агентство нашло 

65 тыс. различных вакансий и договорилось о сотрудничестве с 259 компаниями. 

Как сообщало ИА REGNUM, 3 июня заместитель мэра Москвы по вопросам 

экономической политики и имущественно-земельных связей Владимир 

Ефимов заявил, что в российской столице не хватает 300 тыс. трудовых мигрантов. 

Источник 
 

Россия возобновила авиасообщение с восемью странами 

С 10 июня Россия возобновляет авиасообщение с восемью странами, которое 

было прервано из-за пандемии коронавируса. Теперь российские перевозчики могут 

совершать регулярные рейсы в Венгрию, Австрию, Ливан, Люксембург, Маврикий, 

Марокко и Хорватию. Чартерное сообщение возможно с Албанией.  

Почти на всех направлениях действует квота на полеты - не чаще, чем два 

рейса в неделю. Однако далеко не все страны вообще готовы принимать российских 

туристов. В некоторых случаях для перелета необходимо вакцинироваться, либо 

сдать ПЦР-тест.  

Источник 
 

Россия пока не планирует открывать наземную границу с Белоруссией для 

свободного передвижения 

Россия пока не будет открывать наземную границу с Белоруссией для 

свободного передвижения. Об этом заявил в четверг журналистам посол РФ  

в Минске Евгений Лукьянов. 

Он отметил, что право пересечения границы регламентировано 

соответствующим постановлением, пока оно отменено не будет. "Здесь главный 

начальник госпожа [Анна] Попова, наш главный санитарный врач", - сказал посол. 

По словам Лукьянова, вопрос открытия границ будет решаться по мере 

изменения эпидемической ситуации. "Все зависит от эпидемиологической ситуации, 

которая будет складываться в России и в Белоруссии", - подчеркнул посол. 

https://rossaprimavera.ru/news/70feb2e1
https://regnum.ru/news/society/3291435.html
https://www.mk.ru/photo/gallery/24306-462431.html
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Он напомнил, что вопрос открытия белорусско-российской границы 

обсуждался на недавней встрече в Минске премьеров двух стран, решение данного 

вопроса, как было отмечено, не за политиками. "[Премьер-министр РФ] Михаил 

Мишустин отметил, что, когда Попова подпишет проект распоряжения  

о послаблениях, тогда и он подпишет. Это в ее компетенции", - сказал Лукьянов. 
Источник 

 

Путин заявил, что система социальной защиты должна стать более 

современной и адресной 
Президент России Владимир Путин поставил задачу сделать систему 

социальной защиты в страны более современной и адресной. 

"Опыт борьбы с коронавирусом показал, что мы вместе, солидарно можем 

решать самые сложные задачи. Именно в таком прямом диалоге и сотрудничестве 

нам с вами предстоит сделать более современной и адресной всю нашу систему 

социальной защиты", - обратился глава государства к представителям социальных 

организаций, с которыми во вторник проводит встречу по видеосвязи. 

По мнению Путина, необходимо "так выстроить все процедуры, нормативную 

базу, чтобы максимально учесть интересы, нужды, запросы людей, которые больше 

всего нуждаются в помощи, внимании и заботе". 

Источник 
 

Россияне смогут получать соцвыплаты через «Госуслуги» 

Россияне смогут автоматически получать выплаты от государства через 

портал госуслуг. На сайте появится дополнительный сервис — согласие на 

проактивное перечисление мер социальной поддержки, отдельные заявления 

подавать не потребуется, рассказали «Известиям» в Минтруде. 

Для получения выплат по умолчанию граждане должны будут указать свои 

актуальные банковские реквизиты. 

Однако это касается не абсолютно всех мер господдержки, а только связанных 

с наступлением жизненных событий 

«Аналогии с зарплатным рабством не будет, — заявил банкир из системно-

образующего банка. — Человек сам выберет кредитную организацию, на которую 

захочет получать деньги. Однако не исключено, что будет выработан перечень 

разрешенных банков». 

Источник 
 

Минтруд планирует унифицировать систему мер поддержки семей 

Минтруд в 2022-2023 годах планирует объединить схожие федеральные  

и региональные меры поддержки семей в одну, рассказал глава ведомства Антон 

Котяков в интервью газете "Известия". 

"Мы сейчас проводим ревизию мер поддержки на региональном  

и федеральном уровнях, чтобы их все привести к единым правилам. В частности, 

меры поддержки семей с детьми, направленные в той или иной степени на борьбу  

с бедностью, - некоторые из них было бы целесообразно соединить в одну.  

https://tass.ru/politika/11617349?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://tass.ru/obschestvo/11596457?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://news.mail.ru/society/46653307/?frommail=1&exp_id=901
http://ria.ru/person_anton-kotyakov/
http://ria.ru/person_anton-kotyakov/
https://iz.ru/
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И выдавать средства поддержки по определенным, понятным для всех правилам. 

Мы над этим работаем", - сказал Котяков газете. 

Котяков пояснил, что сейчас, например, на первого ребенка в размере одного 

прожиточного минимума нуждающаяся семья получает из федерального бюджета, 

на второго ребенка выплата осуществляется из средств материнского капитала, на 

третьего - за счет софинансирования из федерального и региональных бюджетов. 

Источник 
 

Профсоюзы попросили Путина вмешаться в ситуацию с индексацией пенсий 

Председатель Федерации независимых профсоюзов (ФНПР) и член Госсовета 

Михаил Шмаков направил письмо Президенту России Владимиру Путину  

с просьбой вмешаться в ситуацию с индексацией пенсий работающим пенсионерам. 

Письмо опубликовано на сайте ФНПР. 

Закон об отмене индексации пенсий работающим пенсионерам действует  

с января 2016 года. Вернуть индексацию выплат работающим пенсионерам 

предложил в октябре прошлого года руководитель фракции «Справедливая Россия» 

в Госдуме Сергей Миронов во время совещания с главой государства. 

В декабре Путин говорил, что главным условием для возобновления 

индексации пенсий работающим пенсионерам является бюджетная обеспеченность. 

Президент отметил, что в сегодняшних условиях, особенно во времена пандемии  

и падения доходов, индексация крайне важна. В январе глава государства дал 

кабинету министров соответствующее поручение. 

Источник 
 

Новые пособия нуждающимся начнут выплачивать к 1 августа 

Выплаты новых пособий нуждающимся, которые анонсировал  

в послании к Федеральному собранию президент Владимир Путин, начнутся до  

1 августа этого года. Об этом в интервью «Известиям» рассказал Министр труда  

и соцзащиты Антон Котяков. 

 «Регламентом предусмотрено 10 рабочих дней на рассмотрение и 20 рабочих 

дней — возможное продление при не поступлении необходимых сведений, потому 

что там достаточно сложное межведомственное взаимодействие.  

По алиментам нам еще нужно выстроить взаимодействие с судебной системой: 

судебные органы, мировые судьи плюс еще служба судебных приставов. Но до 

первого августа выплаты точно начнутся», — пояснил Министр труда и соцзащиты. 

Как сообщил Антон Котяков, всего на новые меры поддержки потребуется 

более 250 млрд. рублей вместе с выплатой на детей школьного возраста. 

Источник 

 

Календарь вакцинации привьют коронавирусом 

Госдума включит в него инъекцию против CОVID-19. 

Минздрав предложил внести изменения в ст. 9 закона «Об 

иммунопрофилактике инфекционных болезней», расширив национальный 

календарь профилактических прививок. Сейчас он включает в себя прививки против 

https://ria.ru/20210610/podderzhka-1736384499.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://news.mail.ru/economics/46638739/?frommail=1&exp_id=901
https://news.mail.ru/politics/46669322/?frommail=1&exp_id=901
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гепатита В, дифтерии, коклюша, кори, краснухи, полиомиелита, столбняка, 

туберкулеза, эпидемического паротита, гемофильной инфекции, пневмококковой 

инфекции и гриппа. Список предполагается пополнить инъекцией против COVID-

19. 

Законопроект поступил в Госдуму 25 мая. С момента внесения до первого 

чтения прошло менее двух недель. На прием поправок дается день — до 9 июня. 

Таким образом, можно предположить, что законопроект окончательно рассмотрят  

в Госдуме в ускоренном порядке, уже до конца весенней сессии (18 июля). 

Источник 
 

В Роспотребнадзоре рассказали об антителах к COVID-19 после 

«ЭпиВакКороны» 

Достаточное количество антител к коронавирусу выработалось у 95,8% 

вакцинированных препаратом «ЭпиВакКорона». Об этом 8 июня рассказал 

заместитель директора по научной работе Центрального НИИ эпидемиологии 

Роспотребнадзора Александр Горелов в эфире телеканала «Россия 1». 

Ранее в этот день замминистра здравоохранения Олег Гриднев заявил, что 

ситуация с коронавирусом в России улучшилась, однако летальность среди 

заболевших остается высокой. Принцип добровольности вакцинации от COVID-19 

сохранится даже при внесении ее в национальный календарь прививок, отметил он. 

В настоящее время в России проходит масштабная вакцинация от COVID-19, 

она началась 18 января. Прививку делают бесплатно всем желающим на 

добровольной основе. На данный момент в стране зарегистрированы четыре 

препарата от коронавируса: «Спутник V», «Спутник Лайт», «ЭпиВакКорона»  

и «КовиВак».          

Источник 
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https://news.mail.ru/society/46651787/?frommail=1&exp_id=901
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Страны СНГ            

 

Главы государств СНГ выступили с совместным обращением 

Лидеры государств СНГ выступили с Обращением в связи с 80-летием начала 

Великой Отечественной войны. Этот документ приняли, как сообщили  

в Межпарламентской Ассамблее стран-участниц Содружества, главы Азербайджана, 

Армении, Беларуси, Казахстана, Кыргызстана, России, Таджикистана, 

Туркменистана и Узбекистана. 

Великая Отечественная война, говорится в Обращении, стала тяжелейшим 

испытанием в истории народов многонационального советского государства, 

трагедией для всего человечества, которая принесла невероятное горе  

и неисчислимые страдания, искалечила судьбы сразу нескольких поколений. 

"На жестокость и варварство, идеологию расового превосходства, глумление 

над святыми ценностями сострадания и милосердия, совести и справедливости наши 

славные предки ответили беспримерным мужеством, жертвенностью, величайшим 

подъемом духа и патриотизма, солидарностью и братством", - заявляют главы 

государств СНГ. И отмечают важность бережного сохранения памяти и знания 

правды о войне, совместной борьбы с фальсификацией истории и героизацией 

нацистского движения. 

Источник 

 

Узбекистан ратифицировал конвенцию ООН о правах инвалидов 

Президент Узбекистана Шавкат Мирзиеев подписал закон о ратификации 

конвенции ООН о правах инвалидов с оговоркой ее применения к людям  

с ментальной инвалидностью, текст закона обнародован во вторник. 

Конвенция о правах инвалидов закрепляет основные права и свободы 

личности по отношению к людям с инвалидностью. Она была принята 

Генассамблеей ООН 13 декабря 2006 года. Вступила в силу 3 мая 2008-го.  

В Узбекистане закон о ее ратификации был принят Законодательной палатой 

и одобрен Сенатом в мае этого года. 

Источник 

 

Узбекистан и Катар подписали соглашение о воздушном сообщении 

Соглашение о воздушном сообщении подписали министры иностранных дел 

Узбекистана и Катара Абдулазиз Камилов и Мухаммад бин Абдулрахман бин 

Джасем Аль Тани, сообщает агентство «Дунё». 

Документ регламентирует назначение авиакомпаний, работу из 

представительств, организацию авиасообщения между странами, определяет пункты 

назначения, а также признает сертификаты и лицензии. 

Стороны также договорились предоставить налоговые и таможенные льготы 

авиакомпаниям на взаимной основе. Документ также регламентирует 

урегулирование споров, которые могут возникнуть между авиационными властями. 

Источник 
 

https://www.vb.kg/doc/401992_glavy_gosydarstv_sng_vystypili_s_sovmestnym_obrasheniem.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D
https://uz.sputniknews.ru/20210529/senat-oliy-majlisa-ratifitsiroval-konventsiyu-oon-o-pravax-invalidov-18976722.html
https://uz.sputniknews.ru/20210608/uzbekistan-ratifitsiroval-konventsiyu-oon-o-pravax-invalidov-19140252.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://regnum.ru/news/society/3292588.html
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Санду сообщила о возможных поставках в Молдавию новой партии вакцины 

Молдавия может получить новую партию вакцины от COVID-19, 

произведённой компанией Pfizer. Об этом, как передаёт интернет-издание Nokta,  

10 июня заявила президент Молдавии Майя Санду во время церемонии встречи 

гуманитарной помощи из Германии. 

«Контракт с Pfizer достиг Кишинёва. Власти могут подписать этот контракт на 

700 800 доз. Очевидно, эти дозы появятся позже», — сказала Санду. 

Она отметила, что прививочная кампания в Молдавии продолжается. 

Президент также призвала население страны вакцинироваться. 

Источник 

 

Украина и Молдавия договорились о признании сертификатов о вакцинации 

от COVID-19 

Министр иностранных дел Украины Дмитрий Кулеба и исполняющий 

обязанности премьер-министра, Министра иностранных дел и европейской 

интеграции Молдавии Аурелий Чокой договорились о взаимном признании 

свидетельств о вакцинации от COVID-19. 

«Сегодня молдавское внешнеполитическое ведомство подтвердило 

официальной нотой, что Молдавия признаёт свидетельство о вакцинации, которое 

получают украинские граждане после прививки от COVID-19», — сказано  

в заявлении. 

Отмечается, что Украина также признаёт свидетельство о вакцинации от 

коронавируса, которое выдаётся в Молдавии. 

Источник 
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Европа 
 

 

 

Министры шести стран просят Еврокомиссию разобраться с вторичной 

миграцией беженцев по ЕС 

В частности, в ФРГ с июля 2020 года более 17 тыс. мигрантов из Греции 

направили повторный запрос на получение убежища, хотя они уже пользуются 

защитой в соответствии со статусом беженца в Греции, заявили в Министерстве 

внутренних дел Германии. 

Министр внутренних дел Германии Хорст Зеехофер вместе с представителями 

ряда других европейских стран направил письмо Европейской комиссии (ЕК),  

в котором предупредил о серьезных последствиях роста вторичной миграции на 

территории Европы, особенно из Греции. Об этом во вторник сообщила 

медиагруппа Funke. 

Письмо предназначено еврокомиссару по внутренним делам Илве Йоханссон 

и вице-председателю Еврокомиссии Маргаритису Схинасу. Помимо Зеехофера, 

документ подписали министры из Франции, Нидерландов, Люксембурга, Бельгии  

и Швейцарии. В письме указывается, что правительства европейских стран  

с прошлого года зафиксировали "резкий рост" числа беженцев, которые уже 

получили статус международной защиты в Греции, а затем направились в другие 

страны ЕС, чтобы "подать еще одну заявку на предоставление убежища". Таким 

образом, только в Германии с июля 2020 года более 17 тыс. мигрантов из Греции 

направили повторный запрос на получение убежища, хотя они уже пользуются 

защитой в соответствии со статусом беженца в Греции. 

Источник 

 

Привитые граждане ЕС смогут свободно перемещаться по странам союза 

ЕС разрешил вакцинированным от коронавирусной инфекции гражданам 

свободное передвижение по государствам союза. 

Граждане Евросоюза и резиденты государств, которые прошли полный цикл 

вакцинации за две недели до поездки, могут свободно курсировать в пределах 

территории блока. Об этом написали на странице в Twitter председательства 

Португалии в ЕС. 

Также власти Евросоюза расширят перечень регионов, которые считаются 

безопасными для посещения. В течение июня будут поэтапно запускать систему 

сертификатов о прививках. 

Источник 

 

Европарламент проголосовал за введение в ЕС сертификата COVID-19 

Европарламент большинством голосов проголосовал за введение в Евросоюзе 

цифрового сертификата COVID-9, сообщается на сайте ЕП. 

Формально сертификат будет запущен в ЕС 1 июля, но документ уже выдается 

в тестовом режиме и его получили более миллиона европейцев. 

http://www.funkemedien.de/en/
https://tass.ru/mezhdunarodnaya-panorama/11597473?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://nation-news.ru/633839-privitye-grazhdane-es-smogut-svobodno-peremeshchatsya-po-stranam-soyuza?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D
https://www.europarl.europa.eu/news/en/press-room/20210604IPR05512/parliament-gives-its-final-green-light-to-the-eu-digital-covid-certificate
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Еврокомиссия 17 марта представила законопроект о внедрении в ЕС 

цифровых сертификатов, которые будут содержать три варианта данных: 

информацию о прививке от COVID-19, об отрицательном ПЦР-тесте или же о факте 

перенесенного заболевания и наличии иммунитета. Сертификат можно будет 

использовать с помощью мобильного телефона и QR-кода. 

Вакцинированные жители ЕС, получившие сертификат, будут освобождены от 

обязанности сдавать тесты и соблюдать карантин в путешествиях по Евросоюзу. 

Сертификаты, возможно, будут доступны и приезжающим в ЕС гражданам третьих 

стран, подобный механизм сейчас находится в разработке. Речь идет о прививках 

препаратами, централизованно одобренными в ЕС, однако страны союза будут 

иметь право самостоятельно признавать у себя и другие вакцины. 

По замыслу ЕС, сертификаты должны, с одной стороны, исключить 

дискриминацию, а с другой - позволить ускорить возвращение к свободному 

передвижению населения между странами союза. 

Сертификат будет введен на территории ЕС на строго ограниченное время – 

12 месяцев. Еврокомиссия выделит 100 миллионов евро, чтобы максимально 

удешевить для граждан проведение тестов для внесения информации в COVID-

сертификат. 

Источник 
 

Цифровой сертификат вакцинации начнёт действовать в Германии с 10 июня 

Цифровой сертификат вакцинации начнет действовать в Германии с 10 июня. 

Об этом сообщил представитель Минздрава страны. 

Полностью привитые жители смогут использовать приложение при 

посещении ресторанов, культурных и других мероприятий. 

Вакцинация от коронавируса началась в Германии в конце декабря. На 

сегодняшний день полностью привиты почти 19 миллионов человек – около 23%. 

Ранее в среду депутаты Европарламента проголосовали за принятие 

резолюции, в которой оговариваются условия применения "зеленого" сертификата, 

призванного облегчить передвижение по странам ЕС во время пандемии.  

В частности, отмечается, что он должен быть бесплатным, может выдаваться как  

в бумажной, так и в цифровой формах. Сертификаты, полученные в одной стране 

ЕС, должны приниматься на территории всех остальных государств содружества. 

Источник 

 

Более 1 млн. жителей Евросоюза уже получили COVID-сертификаты 

Более 1 млн. жителей Евросоюза уже получили цифровые COVID-

сертификаты с момента их выдачи с 1 июня в ряде стран ЕС в тестовом режиме. Об 

этом сообщила во вторник, 8 июня, на заседании пленарной сессии Европарламента 

в Страсбурге еврокомиссар по юридическим вопросам Дидье Рейндерс. 

Он напомнил, что официально система начнет работать с 1 июля. 

«Первого июня Еврокомиссия запустила портал ЕС, который даст 

возможность проверки подлинности сертификатов. Некоторые страны-члены уже 

https://lv.sputniknews.ru/20210609/evroparlament-progolosoval-za-vvedenie-v-es-sertifikata-covid-19-17096815.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
http://radiovesti.ru/news/2573396/?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews%2Finstory%2FEvroparlament_prinyal_rezolyuciyu_osertifikatakh_dlyavakcinirovannykh_otkoronavirusa--2262b7ab90638a36fb8ec31a4490f2cc
https://multimedia.europarl.europa.eu/et/joint-debate-on-digital-green-certificate-opening-statements-lopez-aguilar-reynders_I206976-V_v
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начали его выдавать. Более 1 млн. жителей уже получили такой сертификат. Другие 

получат его в ближайшие недели и месяцы», — сказал он. 

При этом Еврокомиссия находится в контакте с третьими странами для 

обсуждения совместимости их систем с системой европейского цифрового 

сертификата. 

Источник 

 

Минздрав Словакии разрешит прививаться "Спутником V" гражданам 

старше 60 лет 

Министерство здравоохранения Словакии снимет установленное в республике 

возрастное ограничение на прохождение вакцинации российским препаратом 

"Спутник V", разрешив прививаться им жителям страны старше 60 лет. Об этом 

рассказала пресс-секретарь ведомства Зузана Элиашова Словацкому телевидению, 

сообщает ТАСС. 

"Минздрав разрешит делать прививки "Спутником V" и гражданам старше 60 

лет", - отметила она, напомнив, что пока пройти вакцинацию российским 

препаратом могут лишь жители республики в возрасте от 18 до 60 лет. 

В Словакии вакцинация "Спутником V" началась в прошедший понедельник. 

Более 4,5 тыс. жителей страны ожидают прививок этим препаратом. 

Источник 

 

Литва обвинила Белоруссию в переброске нелегальных мигрантов 

Белоруссия способствует переходу нелегальных мигрантов на территорию 

Литвы, заявил глава Комитета национальной безопасности и обороны (КНБО) сейма 

Лауринас Касчюнас 7 июня на своей странице в Facebook. 

«Вывод о том, что Литва была выбрана в качестве мишени белорусского 

режима, подтверждается тем фактом, что в графе о нелегальной миграции в Латвии 

ноль, а в Польшу просятся гораздо меньше мигрантов, чем в Литву», — считает 

чиновник. 

По словам Касчюнаса за неделю в прибалтийскую республику могут 

проникать несколько сотен нелегальных мигрантов. Сначала они прибывают  

в Минск авиарейсами из Багдада и Стамбула. За неделю авиакомпании совершают 

четыре таких рейса. А затем незаконно пересекают границу. 

Глава КНБО посетовал на то, что согласно европейскому законодательству 

власти Литвы обязаны принимать мигрантов, если они заявили о необходимости 

убежища. Касчюнас убежден, что большинство нелегалов приезжают работать. 

Литовский чиновник считает необходимым изменить миграционное 

законодательство и усилить границу, так как на настоящий момент только 38% 

литовско-белорусской границы охраняются при помощи современных технологий. 

Источник 

 

 

 

 

https://iz.ru/1175768/2021-06-08/bolee-1-mln-zhitelei-evrosoiuza-uzhe-poluchili-covid-sertifikaty?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://www.belta.by/world/view/minzdrav-slovakii-razreshit-privivatsja-sputnikom-v-grazhdanam-starshe-60-let-445082-2021/
https://rossaprimavera.ru/news/bed868a0
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Остальной мир 

В Литве строят палаточный городок для нелегалов из Белоруссии 

Вблизи Центра регистрации иностранцев в Пабраде началось строительство 

первого палаточного городка для нелегальных мигрантов с территории Белоруссии, 

сообщает портал RuBaltic.ru со ссылкой на литовские СМИ. 

Начальник центра Александрас Кисловас отметил, что в подобной инициативе 

есть необходимость, поскольку мигранты пребывают постоянно. 

"На месте, где планируется устроить палаточный городок, с помощью армии 

начались работы по подготовке площадки. В лагере можно будет разместить около 

350 человек", — рассказал он. 

Ранее сообщалось, что Центр регистрации иностранцев в Литве переполнен 

из-за наплыва нелегальных мигрантов. Учреждение, расположенное в Пабраде, 

может принять одновременно до 240 человек. 

Источник 

 
 

 

 

Аргентина запускает производство "Спутника V" 

Вместе с активным компонентом российской вакцины от коронавируса также 

рейсом "Аргентинских авиалиний" доставили более 400 тысяч доз препарата для 

применения в рамках прививочной кампании. 

Изготавливать вакцину - уже под названием "Спутник VIDA" - будет местное 

фармпредприятие Richmond. На начальном этапе планируют производить по одному 

миллиону доз в месяц. 

Аргентина, в которой зафиксировано почти четыре миллиона случаев 

заражения COVID-19, первой в Латинской Америке сертифицировала российскую 

вакцину. 

На сегодняшний день, "Спутник V" одобрен к применению в более чем  

60 странах. 

Источник 

 

Страны G7 решили выделить 1 млрд. доз вакцин для всего мира 

Лидеры стран «Группы семи» (G7) на саммите, как ожидается, объявят  

о решении выделить 1 млрд. доз вакцин от коронавируса более бедным 

государствам. Об этом говорится в заявлении британского премьер-министра 

Бориса Джонсона. 

Великобритания предоставит 100 млн. доз препарата. Из них 5 млн. власти 

планируют пожертвовать до конца сентября, остальные 95 млн. — в течение 

следующего года, уточнил Джонсон. По его словам, 80% от общего количества 

будут распространены через механизм Всемирной организации здравоохранения 

COVAX, созданный, чтобы обеспечить вакцинами беднейшие страны. 

«Благодаря успеху британской программы вакцинации мы теперь можем 

поделиться лишними дозами препаратов с теми, кто в них нуждается. Мы сделаем 

огромный шаг к тому, чтобы навсегда победить эту пандемию», — заявил Джонсон. 

https://www.rubaltic.ru/news/10062021-v-litve-stroyat-pervyy-palatochnyy-gorodok-dlya-nelegalnykh-migrantov/
https://lt.sputniknews.ru/20210610/v-litve-stroyat-palatochnyy-gorodok-dlya-nelegalov-iz-belorussii-16883460.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://ru.euronews.com/2021/06/09/argentine-sputnik-v-ingredients?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D
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Он выразил надежду, что остальные страны — участницы G7 возьмут на себя 

аналогичные обязательства, отметив, что это позволит «вакцинировать мир к концу 

следующего года и эффективно восстановиться после коронавируса». 

Источник 
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